

*Le président mexicain relève que  
le maintien du blocus contre  
Cuba est une atteinte à la dignité  
humaine*

---



Mexique, 13 février (RHC) La poursuite du blocus américain contre Cuba est un affront à la dignité humaine, a déclaré le président Andrés Manuel López Obrador, ratifiant la détermination de son gouvernement d'entreprendre des actions pour en obtenir la levée. "C'est inhumain, c'est une question qui a à voir avec un fardeau idéologique qui annule le droit des peuples à agir de manière indépendante et libre. Quelle est la faute de nos frères et sœurs cubains ? : déplaire à une puissance qui n'aime pas le fait qu'ils décident d'agir de manière souveraine ?".

Lors de sa conférence de presse matinale de ce lundi, interrogé sur l'annonce qu'il a faite lors de la visite du week-end du président cubain Miguel Díaz-Canel, sur le fait que le Mexique sera à la tête d'une campagne internationale pour la levée du blocus étasunien de Cuba, le président a condamné l'utilisation à des fins électorales que font de la politique envers Cuba les législateurs d'origine cubaine qui se servent de ces actions contre leur peuple pour accéder à de hautes fonctions politiques ou obtenir des avantages économiques.

Il a relevé qu'à cause de l'inclusion de Cuba dans la liste des pays qui soi-disant parrainent le terrorisme, sous l'administration de Donald Trump, aucune nourriture ou médicament ne peut y arriver.

Ils ne permettent pas aux Cubains vivant aux États-Unis d'envoyer du soutien. L'inclusion de Cuba sur une liste de pays présumés terroristes, signifie que les institutions ou les ambassades ne peuvent même pas ouvrir un compte en banque. C'est une offense à la Statue de la Liberté, c'est une offense à la dignité humaine".

Il a rappelé que par le passé, sous Barack Obama, des mesures ont été prises pour en réduire l'impact, comme c'est le cas avec la position du pape François, mais qu'ensuite, la position a été durcie.

Ce qui est certain, c'est qu'on ne peut pas accuser Cuba sans arguments, sans preuves, de promouvoir le terrorisme. "Au contraire, Cuba a contribué à l'instauration de la paix dans d'autres pays", cependant, on l'accuse pour des raisons purement idéologiques, intéressées, purement électorales ou pour obtenir d'autres concessions. "Nous allons essayer de persuader les États-Unis de changer cette politique.

Il s'est demandé pourquoi certaines personnes qui se disent de gauche, mais qui sont plus conservatrices que Claudio X González, chef d'une coalition d'opposition, ont disqualifié l'attribution de l'Ordre de l'Aigle Aztèque à Díaz Canel.

D'autre part, dans le domaine de l'immigration, de plus en plus d'Américains s'élèvent contre les pratiques protégées par la Doctrine Monroe, mais dans les situations électorales, d'autres secteurs radicalisent leur discours pour tenter d'obtenir plus de voix, et veulent "prendre les travailleurs sans papiers comme des trophées.

Il a montré les chiffres d'une forte baisse des flux migratoires irréguliers au cours des mois précédents, suite à l'annonce de l'octroi de visas de travail. Il a souligné la politique d'immigration du président Joe Biden, qui a annulé la construction de murs et suspendu les raids contre les migrants. En échange, des visas de travail ont été offerts, "c'est une migration ordonnée", car les États-Unis ont besoin de main-d'œuvre -a-t-il souligné-. (Source La Jornada)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/313617-le-president-mexicain-releve-que-le-maintien-du-blocus-contre-cuba-est-une-atteinte-a-la-dignite-humaine>



# **Radio Habana Cuba**